
Pide MECreducir gastos
de procesos electorales

El mandatario exhortó a las fuerzas políticas a ponerse de
acuerdo y no abordar los problemas de forma superficial

NAYEU GÓMEZ C

Eljefe de Gobierno del Distrito Federal Marcelo
Ebrard se pronunció por
reducir él gasto que ge

neran los procesos electorales en
el país el presupuesto para los
partidos eolíticos la calendari
zacióñ defeSclecciones y la desi
gualdad en elingreso que hay en
tre los altos funcionarios de los
gobiernos y el §alari» mínimo pa
ta los trabajadores 1

Durante la octava convención
anual de lá American Chamber
para fortalecer las relacionesMé
xico Estados Unidos y la compe
titividad regional Ebrard Casau
bon reconoció que ante la crisis
económica las fuerzas políticas
del país se deben poner de acuer
do y abordar los problemas eco
nómicos políticos y sociales de
manera profunda y no superfi
cialmente

Sin embargo admitió que las
diferencias políticas e ideológicas
van a hacer que algunas refor

mas sean difíciles de pasar por
unanimidad

Yo soy crítico de mi propio
partido no soy conformista pero
es imposible que no haya dife
rencias partidistas y aunque me
gustaría decirles que estaremos
por encima de los partidos siem
pre habrá diferencias ideológicas»

Aunque si los políticos se equi
vocan v no defienden los intereses

de la ciudadanía lo ve
rán reflejado en las elec
ciones expresó el man
datario durante su in
tervención en la Ameri
can Chamber donde
una hora después parti
cipó el presidente Felipe
Calderón

En este foro el titular del GDF
anunció que continuará incen
tivando y firmando convenios con
la iniciativa privada extranjera
sobre todo en temas como la in

fraestructura inmobiliaria de la
ciudad obra pública transpor

te medio ambiente y agua
Tenemos buena parte de

nuestra obra pública en modelos
de asociación publica privada
como es todaía remodelación del
Circuito Interior como es la par
ticipación de empresas de nuestro

sistema de recaudación y control
del agua como lo es el propioMe
trobús y como lo serán varias de
la iniciativas que hemos tomado
en materia científica en materias

Vamos amantener el
ritmo de la obra pública
a sostener el efecto social
de la crisis adisminuir el
desempleoy apoyar a las
microempresas Las cri
sis no düran para siem
pre cuando yo me recibí
en 1981 estábamos en

crisis y después de esa vino la del
8 7 y después la del 9 5 y ahora és
ta Tenemos que hacer un cambio
mayor en elmundo debemos apro

vechar esta etapa concluyó
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